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子ども部会の報告 
（平成 28 年７月～平成 28 年９月） 

 

１ 開催日・内容（毎月第３木曜日 9:30～） 

回 開催日 内容 

第４回 ７月 21 日 ・他機関の役割を知るための取り組み 

春日井市教育研究所 佐藤幸子氏 

・第１回自立支援協議会の振り返り 

・第４次施策推進協議会のアンケート内容について 

・「春育」の進捗状況について 

第５回 ８月 18 日 ・他機関の役割「教育関係について」振り返り 

・今後のスケジュールの確認 

・交流会の内容について 

第６回 ９月 15 日 ・他機関の役割を知るための取り組み 

「障がい児入所支援について」 若草学園 理事長 加藤貫一氏 

・交流会の内容について 

 

 

２ 主な取り組み内容 

（１）他機関の役割について 

今年度は、子どもが関係する機関との繋がりを作るために「ライフサイクルに応じた他機関

の役割を知る」という目的で活動しています。 

７月は、春日井市教育研究所（学校教育課）の佐藤氏に依頼し、就学相談や就学時健診、小

学校 1年生（入学後）の様子についてお話をしていただきました。 

９月は、若草学園の加藤氏に依頼し、若草学園の概要、現状、入所に至る経緯、入所時の生

活、退所等についてお話をしていただきました。 

  

（２）交流会について 

今年度、第１回目の交流会を平成 28 年９月 27 日に実施しました。 

「事業所同士のネットワークの構築」を目的とし、「障がい児等療育支援事業と保育所等訪問

支援について」という内容で、春日井こども学園の舟橋氏と地域サポートセンターの元山氏に

事業の説明をしていただきました。 

  今回は、児童発達支援、放課後等デイサービス、相談支援、施設入所の事業所が参加し、事

業の説明だけではなく、日々の業務での困り感等についてもグループで話し合う時間を設けま

した。 

  今後もネットワークの構築のために、児童発達支援センターを中心とした交流会を実施して

いきたいと考えています。 
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